

# LES JEUNES AVENTURIERS



Bulletin | Adventist Trail | adventtrail.ch

Evangéline Lucius

## Comment c'était l'église pour un enfant en 1895

Alfred Vaucher raconte ses souvenirs quand il était enfant.

*« Je suis né dans une famille adventiste dans les vallées vaudoises. Nous n'avions là qu'un petit groupe. C'étaient toutes des personnes âgées. J'étais le seul jeune. J'étais un enfant. Et naturellement je trouvais que les réunions étaient longues, longues, longues... ; on était à genoux pendant longtemps. Je ne comprenais pas grand chose ; j'avais sept ou huit ans.*

*(...) J'avais l'impression que j'étais en famille, avec des bonnes vieilles dames. Il y avait ma grand-mère qui était âgée. C'était la première adventiste en Europe. Et puis avec elle, il y avait 2 ou 3 autres, enfin... il y avait peut-être une dizaine, une quinzaine de personnes, presque toutes des femmes âgées. J'étais bien ! On me choyait, on m'appelait un petit Timothée ! On avait une grande confiance en moi. On avait de grands espoirs. »*

## Un garçon timide

Alfred Vaucher est né et a grandi au Piémont, en Italie. Sa Grand-Maman est Catherine Revel, la première adventiste baptisée en dehors des Etats-Unis. Ses parents divorcent quelques mois après leur mariage. En ce temps là, c'était rare.

À neuf ans, Alfred reçoit « *un appel du Seigneur à entrer dans l'Eglise et dans l'Oeuvre adventiste.* », écrit-t-il dans ses notes biographiques. Sa mère n'est pas contre l'idée, mais souhaite qu'il soit mieux préparé. « *A l'âge de 13 ans (1900), nouvel appel, si solennel, que sans consulter personne je me décide à écrire au pasteur en exprimant le désir d'être baptisé et d'entrer dans l'Oeuvre.* »



Lors d'un culte, on lui accorde le privilège de commenter une partie du premier chapitre de Daniel. Il est si timide qu'il ne lève pas les yeux de sa Bible et ne regarde pas l'auditoire.

Comme il est trop jeune pour être employé par l'Eglise, il étudie à l'école technique de Turin.

Le 31 mars 1910, il se marie avec Emma et le jeune couple est envoyé Lugano. C'est comme ça que commence l'Eglise adventiste du 7e jour au Tessin. Mais en août, il reçoit un appel pour l'Italie. E il quittera le Tessin en septembre.

Alfred et sa femme vont passer quelques années en Italie. Il reviendra tout proche de la Suisse en 1921 quand l'école de théologie qui forme les pasteurs s'ouvre à Collonges-sous-Salève.



## Je te lance un défi !

Alfred avait 6 ans quand il a compris que Dieu l'appelait à travailler pour lui.

Réfléchis à quelque chose que tu pourrais faire pour et avec Dieu et fais-le.

Ça ne doit pas être quelque chose d'extraordinaire.

Mais quelque chose qui vient de ton cœur.

Parles-en à Dieu et à des personnes qui peuvent t'aider.

Si tu te souviens, la première fois pour Alfred, ça n'a pas été top. Mais Dieu, malgré tout, l'a permis d'accomplir beaucoup de choses par la suite.

Ne te décourage pas, même si ça ne marche pas parfaitement, ce n'est pas grave.

## Impressum

Rédacteur : R. Nagler

Sources textes et photos :  
[Archives historiques de l'adventisme francophone](#)

[alchetron.com](#)

Ligne éditoriale :  
 R. Nagler.

Producteurs :  
 VSJ Productions et la Fédération des Eglises adventistes du 7e jour de la Suisse romande et du Tessin (FSRT).

©2024

En plus d'être enseignant, il est nommé bibliothécaire... d'une bibliothèque qui n'existe pas encore. Tout est à



faire. Alors il passe commande au directeur pour 1'000 livres qu'il souhaite acheter. Le directeur lui dit que ce n'est pas possible, car il n'y a pas d'argent. Alfred ne se laisse pas déstabiliser. Il va payer de sa propre poche et la bibliothèque ouvre.

Alfred aime beaucoup les livres. La moitié de son salaire est utilisé pour acheter des livres. C'est

arrivé au point où un jour, sa femme, Emma, lui a servi un livre pour le repas en lui souhaitant un bon appétit.

## Quel animal de compagnie avait Alfred ?



Retrouve les mots ci-dessous dans la grille. Les mots sont écrits en avant et en arrière, à la verticale et à l'horizontale, sans majuscule et sans accent. Chaque lettre n'est utilisée qu'une fois. Les 4 lettres restantes te donneront la réponse à la question.

campus, Emma, écrire, études, fiche, humble, humour, Italie, livres, passion, Piémont, recherche, Revel, stylo, Tessin, timide.

e	m	m	a	s	e	r	v	i	l
r	n	c	t	n	o	m	e	i	p
e	i	e	c	i	t	a	l	i	e
c	s	c	a	s	e	r	s	t	h
h	s	r	m	t	h	e	e	i	h
e	e	i	p	y	c	v	d	m	u
r	t	r	u	l	i	e	u	i	m
c	a	e	s	o	f	l	t	d	o
h	e	l	b	m	u	h	e	e	u
e	p	a	s	s	i	o	n	t	r